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Assemblé générale du Club Alpin de Sion 

Cave Gilliard, le 06.12.13 à 18h30 

 

1. Ouverture de l’Assemblée et bienvenue 

 

Le Président Marc Gianadda souhaite la bienvenue à l’assemblée composée d’une soixantaine de 

personnes. Il souligne la bonne ambiance qui règne au sein du groupe de Sion, et remercie la Cave 

Gilliard pour leur accueil. 

 

2. Lecture du Procès-Verbal de l’AG 2012 

 

La lecture du PV de l’AG 2012 n’est pas demandée. 

 

3. Rapport du Président 

 

Le Président Marc Gianadda fait son rapport. Le mot qui lui vient à l’esprit au sujet de l’année écoulée 

est « enthousiasme ». Cela à tous les niveaux: chefs de course, comité, stammistes, participants qui 

viennent de plus en plus loin… En résumé: tous les membres du club. 

 

Le comité s’est attelé à diverses tâches en 2013: 

 

- Renouvellement du comité: nomination d’une nouvelle secrétaire. 

- Nouveau stamm et salle d’escalade: le stamm consiste pour l’instant en un cube de béton qu’il 

faudra aménager. Le budget a été défini à 30'000 fr. Le mur d’escalade est prêt à l’utilisation, 

néanmoins 5'000 fr. seront investis pour l’achat de nouvelles prises pour l’étoffer. 

- Stéphane Lesquereux a refait le site internet du club. 

- Le vice-président Marc Emery prend la parole pour annoncer que le loto s’est mal passé. Une perte 

de 1'500 fr. a été réalisée. Il remercie néanmoins toutes les personnes venues aider et souligne que 

cette perte n’est pas due à l’organisation mais à divers facteurs dont la météo défavorable (glace sur 

les routes et les trottoirs) et la date tardive. Une réflexion sera entamée sur la démarche à suivre 

l’année prochaine. 

- Pierre-André Veuthey, Président de la section Monte-Rosa prend ensuite la parole. Il souligne le fait 

que la présidence du CAS a changé, et qu’une femme romande est maintenant à sa tête. La volonté 

de dialogue s’en trouve augmentée et les relations entre Monte-Rosa et Berne améliorées. Il rend 

ensuite attentif au problème de libre accès à la montagne. De nouvelles zones de tranquillité de la 

faune sont définies sans nous consulter et de belles courses vont être interdites. Il faut réagir en 

urgence. 
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4. Rapport du caissier et lecture des comptes 

 

Aline Kohli présente les comptes 2013. L’augmentation du nombre de cotisations, l’excellent loto réalisé 

en 2012 ainsi que le nombre important de nuitées à l’Igloo ont contribué au fait que les recettes ont été 

supérieures à celles planifiées au budget. Les dépenses ont concerné les frais de guides, les cours de 

chefs de course, la location du stamm, le matériel, l’Igloo et les impôts. Un bénéfice de 17'000 fr. a été 

réalisé. 

 

5. Rapport des Vérificateurs des comptes 

 

Michel Alder et Viviane Dufour ont vérifié les comptes et ne constatent pas d’irrégularité. Tous deux 

remettent leur mandat après trois ans d’activité. 

 

6. Cotisations 

 

Marc Gianadda annonce que les cotisations resteront inchangées pour 2014. 

 

7. Budget 2014 

 

Aline Kohli présente le budget 2014. Du point de vue recettes, les cotisations devraient rester stables, le 

loto a été mauvais, et l’Igloo risque de générer un peu moins d’entrées. Du point de vue dépenses, les 

frais de courses, de cours, les frais généraux, l’Igloo et les divers devraient rester stables. Les AJ/OJ ne 

recevront pas la moitié des bénéfices du loto (mais ne devront pas payer la moitié du déficit). Les impôts 

vont augmenter. 5'000 fr. vont être investis en prises pour le nouveau mur d’escalade. 30'000 fr. vont 

être investis pour aménager le stamm, mais cette somme va passer dans les actifs. Le bilan est donc 

négatif à cause du stamm, mais va s’équilibrer. 

 

Aline Kohli présente ensuite le bilan. Une discussion sur le stamm et les finances des AJ/OJ s’ensuit. 

Pierre Nicollier affirme que l’absence de bénéfices du loto n’est pas un problème si le phénomène ne se 

répète pas. 

 

Le budget est accepté à l’unanimité. 

 

8. Rapport du Chef des Courses 

 

Raphaël Aymon annonce que 3 incidents survenus en 2013 (une coulée passée très près d’un groupe, 

une glissade et un cas de mal des montagnes) se sont bien terminés grâce à la bonne formation des 

chefs de course. Il souligne la bonne collaboration avec les quatre guides. Il félicite Nadine Von Aarburg 

et Stéphane Lesquereux pour la réussite du cours J+S été. Cinq personnes vont commencer comme 

adjoints en 2014: Pierre –François Schmid, Jérôme Barras, Valentine Barras, Etienne Valentin et Pascal  
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Bossanne. Au total, le groupe de Sion compte 32 chefs de course. Raphaël rappelle encore que le choix  

des participants pour les courses avec guide s’avère parfois problématique. Finalement, les quelques 

courses plus engagées proposées en 2013 ont été appréciées et vont donc être reconduites. 

Cédric Ravinet nous présente ensuite quelques statistiques. Les courses sont très fréquentées, et il 

constate que le nombre de membres participants est en légère baisse, mais que les membres actifs 

viennent plus régulièrement qu’auparavant. Le nombre de courses est en augmentation, mais comme 

des courses sont proposées en parallèle, le nombre de participants par course est en diminution. Il y a 

eu 1'200 jours participants en 2013. Le nombre de jours de courses est en augmentation. 

 

9. Rapport du Préposé à l’Igloo 

 

Jean-Marc Dayer nous parle de l’Igloo. 2013 a été une excellente année. Il y a maintenant la possibilité 

de voir les gens qui se sont annoncés sur le site internet du club. Les dégâts dûs au vent ont été réparés 

bénévolement par Paul Bovier. Les couvertures ont été remplacées par des duvets, et la vaisselle a été 

renouvelée. Les projets pour 2014 comportent le balisage blanc/bleu de l’accès, le nettoyage des 

couvertures, un film pour la télévision suisse et française (à discuter), et un projet de réfection des 

toilettes et du bûcher. 

 

10. Rapport du Chef OJ 

 

Samuel Mathey-Doret  annonce que l’OJ va bien, et qu’un noyau de participants solide s’est formé. 

Environ 40 sorties sont organisées par année, et qu’il y a une moyenne de sept jeunes par jour. Il est très 

satisfait de l’équipe de guides et de moniteurs, et remercie Adèle Nellen qui s’occupe à merveille de la 

partie administrative. 

 

11. Rapport du Chef AJ 

 

Pierre Nicollier fait le même rapport, et remercie encore Jean-Yves Dayer le caissier, ainsi que les 

parents pour la confiance qu’ils leur témoignent. Les statistiques montraient 1200 jours participants 

chez les adultes, ceux-ci se montent à 1300 chez les AJ/OJ confondus. 

 

12. Renouvellement du Comité 

 

Le secrétaire Julien Valloton est remplacé par Fabienne Marcelli. Marc Gianadda souligne ainsi le 

modèle d’égalité que représente le comité, avec quatre femmes et 5 hommes. Sabrina Perinetti et 

Maurice Genoud sont nommés nouveaux réviseurs des comptes. 
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13. Jubilaires-Admissions-Démissions 

 

Une minute de silence est respectée pour 3 membres disparus. Marc Gianadda procède ensuite à la 

remise des jubilaires. Paulo Panchard nous fait une passionnante présentation sur l’équipement du site 

d’escalade de Bramois dans les années 1970, accompagnée de diapositives avec photos d’époque. 

 

14. Divers 

 

Johanna Menghis remercie chaleureusement les stammistes pour leur engagement, ainsi que Sabrina 

Perinetti qui rejoint l’équipe.  

 

Stéphane Lesquereux présente les améliorations apportées au site internet du club, visant 

principalement à alléger le travail administratif des chefs de course. Les principales nouveautés sont un 

nouvel outil de recherche, une nouvelle présentation, une page « informations » que tout le monde 

peut mettre à jour, des inscriptions aux courses online et une identification demandée aux membres. 

 

La gym du lundi soir changera de salle. 

 

Esther Schmitt rapporte que les randonnées pédestres fonctionnent bien, qu’un petit groupe participe 

régulièrement et que quelques « jeunes » s’y sont joints. Le seul problème est l’annulation de courses à 

cause de la météo. 

 

Jacques Salamin présente le projet de « La Super Cordée » : crééer une cordée géante de 200 km entre 

St-Gingolph et Gletsch pour célébrer les 150 ans de la section Monte-Rosa.  

 

L’assemblée se termine à 20h45 et est suivie d’une tombola qui a permis à plusieurs membres de 

recevoir des bons cadeaux chez Là-Haut et Follomi Sports. 

 

 

 

 

La secrétaire          Le président 

Fabienne Marcelli         Marc Gianadda
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